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 2024-2025 年度 第 2045 回例会 

宇都宮南ロータリークラブ会報 
会長：市原久典 幹事：五十畑嘉 広報委員会リーダー：若月章男 

例会場及び例会日：ホテルニューイタヤ≪水曜 12：30≫ 

事務所：宇都宮市大通り 2-4-6 ホテルニューイタヤ内 

TEL：028-635-5511（ホテルニューイタヤ） 
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    司 会                齋藤 芳哲 会場監督（副 S.A.A） 

 

§ 国歌斉唱「君が代」  § ロータリーソング「奉仕の理想」   

 

    ビジター紹介             吉澤 光彦 親睦・家族委員 

    

§ 小石川里緒様（東京早稲田ローターアクトクラブ）（ビジター紹介猪瀬龍之介会員） 

§ 苅込陽加様（株式会社苅込・卓話者） 

§ アンジュ君（1年交換留学生） 

 

    会長挨拶                市原 久典 会長 

    

     皆様こんにちは。 

本日は、株式会社刈込の刈込陽加様にお越しいただきました。卓話、大変楽しみにしております。 

13:00より宜しくお願い致します。 

また、第 1例会という事で、宇都宮北高校のアンジュ君にお越しいただいております。学校生活は始

まったばかりで慣れない事も多いかと思いますが、学校生活、並びに日本での生活を楽しんでいただき、

将来は日本とフランスの懸け橋になっていただければと思っております。 

さて、本日は 4つのテストについて少し触れたいと思います。 

4つのテストとは 

1.真実かどうか 

2.みんな公平か 

3.好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

ですが、2 番目の、みんなに公平か？の公平ですが、平等ではないんですよね。では、公平と平等の違

いは何かと言いますと。職場における平等とは、すべての従業員を同じように扱うことです。ルールや

福利厚生を全員に画一的に適用し、昇進のためと機会とリリースも全員等しく提供します。 

一方で職場における公平とは全員が同じとは限らない事を認める、それが公平です。「組織内の一人

ひとりの処遇、アクセス、昇格昇進がフェアであること」と定義しています。 

9 月 第 1 例会          

2024 年 9 月 4 日(水)      会員数 57名 出席 31 名 

名 
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つまり、職場における公平とは個々の違いをならし、成功のチャンスを全員に等しく与える事を指し

ます。ちょっと難しいですよね。 

これは、私の解釈ですが、ゴルフのティーグランドを男性、女性年齢関係なく、同じティーグランド

で打つ事を平等。男性、女性年齢に応じてティーグランドを変える事を公平と考えます。という事で、

会長あいさつとさせていただきます。 

今週も明るく楽しく元気よく参りましょう。 

 

    幹事報告                五十畑 嘉 幹事 

 

§ 本日の例会後、地下会議室にて理事会を開催します。役員理事の方はご参加下さい。 

§ 今月のロータリーレートは 1ドル１４５円です。 

§ 地区大会に関するお知らせです。記念ゴルフ大会が 11 月 8 日、地区大会が 11 月 30 日と 12 月 1 日の

2日間にわたり開催されます。記念ゴルフ大会については、すでに会員の皆様に FAXでご案内しました

が、地区大会については後日ご案内いたします。多くの皆様のご参加をお願いします。 

§ 今月からロータリー財団および米山奨学会の寄附受付コーナーを設置しています。よろしくお願いい

たします。 

§ ガバナー月信 9月号が発行されました。2550地区ウェブサイトにアクセスして是非ご一読ください。 

財団室ニュース 9月号が発行されました。これまでは紙出力して回覧していましたが、ページ数が多 

いことから、事務局の負担軽減と出力費用の削減を図るため、今後はガバナー月信と同様に 2550地区 

ウェブサイトからご覧いただく形にしたいと思います。皆様のご協力をお願いします。 

 

    青少年奉仕委員会           

    

   § 1年交換留学生アンジュ君に支援金の支給がございました。 

 

    皆出席表彰             小松 和美 2023‐24 年度出席委員長 

    

 

仲田俊夫会員 1989 年 3 月より、満 35 ヵ年皆出席 

 

2023‐2024年度 皆出席表彰者 

長谷川博夫会員・市原久典会員・五十畑嘉会員・磯貝 太会員 

猪瀬龍之介会員・川辺康子会員・小松和美会員・黒崎丈博会員 

村上芳弘会員・中野智之会員・齋藤芳哲会員・坂本昭一会員 

酒澤伸二会員・澤村彬男会員・嶋田辰雄会員・塩田 潔会員 

鈴木秀明会員・高久和男会員・田中正夫会員・若林博純会員 

若月章男会員・山本敬三会員・横尾憲一会員 
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     9 月のお祝い事 

    

入 会 記 念  市原久典会員 

会 員 誕 生  笠原正人会員・五十畑嘉会員・今野貴弘会員 

       吉澤光彦会員・高木新二会員 

配偶者誕生  鈴木秀明会員・田中正夫会員・若月章男会員 

       山本幹夫会員・竹田佳生会員・吉澤光彦会員 

結 婚 記 念  青木克浩会員・横尾憲一会員・齋藤芳哲会員 

       渡辺幸子会員・吉澤光彦会員 

創 立 記 念  鈴木秀明会員（株）鈴和  

山本幹夫会員 宇都宮ヤマイチ（株） ・今野貴弘会員（株）足利銀行 

角田充由会員 社会福祉法人 南都会 ・吉澤光彦会員 あけぼの不動産鑑定 

 

    スマイルボックス委員会報告      川辺 康子 委員長 

 

§市原久典会長  刈込陽加様、本日の卓話、よろしくお願い致します。楽しみにしております。 

§嶋田辰雄副会長 ゴルフ選手権大会、参加の皆様、お疲れ様でした。 

§五十畑嘉幹事  会員の皆様のおかげで、滞りなく市田ガバナーによる訪問を終えることができました。

多数の会員でガバナーをお迎えし、当クラブの活気が伝わったと思います。ありがと

うございました。 

§黒崎丈博副幹事 元気にスマイルします。 

§笠原正人会員  今日も暑くなりました。熱中症に気を付けましょう。暦の上は秋でもまだ残暑です。 

§村上芳弘会員  ロータリー財団への寄付金ロータリー米山記念奨学会への特別寄付、今日から受付し

ます。よろしくご協力をお願い致します。 

§仲田俊夫会員  刈込陽加様、卓話ご苦労様です！ 

§若月章男会員  刈込陽加様ようこそいらっしゃいました。本日は卓話よろしくお願い致します。 

§中野智之会員  刈込陽加様本日の卓話、よろしくお願い致します。 

§猪瀬龍之介会員 刈込陽加様本日の卓話、楽しみにしておりました。どうぞよろしくお願い致します。

また、本日ビジターとして参加していただいた小石川里緒さん 1年間、できる範囲で

アンジュ君のサポートをよろしくお願い致します。 

§齋藤芳哲会員  刈込陽加様本日の卓話、よろしくお願い致します。 

§澤村彬男会員  本日刈込陽加様、卓話よろしくお願い致します。 

§塩田 潔会員  先日のゴルフコンペ、大変お世話になりました。前半、大たたきして、ギブアップし

そうになりましたが、良きパートナーの励ましで何とか後半は頑張り、少しはゴルフ

になりました。次回は優勝目指して頑張ります！ 

§山本敬三会員  野球部より、9月 11日森病院にて 19：00より、試合です。ぜひ応援にお出かけくだ

さい。 

§田中正夫会員  良い天気です。 

§小松和美会員  今日も元気にスマイルします。 

§吉澤光彦会員  何となくスマイルします。 
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§村田宏明会員  妻の誕生日にきれいな花をありがとうございました。妻も喜んでおりました。 

§川辺康子会員  昨日のゴルフ選手権大会お疲れ様でした。名門の日光カンツリーはとても難しかった

です。お尻が筋肉痛ですが、体重が減っていなくて残念です。次回のゴルフもよろし

くお願い致します。 

  

多くの会員の皆様にご協力戴きありがとうございました  19 名 金額  28,000 円  

                                                                                       

    招待卓話 

    

  刈込陽加様 (株)苅込 

「ロータリー交換留学生について」 

 

 2015-2016年台湾・高雄に宇都宮陽北 RCより、1年交換留学生で派遣、その後、大学を経て現在

（株）苅込に於いて事業を展開。留学経験を活かし活躍している。 

 パワーポイントにより、自己紹介及び活動内容のお話がございました。 

 

【水産庁 海の宝、水産女子の元気プロジェクト】メンバー紹介より掲載 

仲卸の家に生まれ、毎日まぐろを食べるのは当たり 前、幼いころから市場でお手伝いをするのが好

きで、 祖父から社長になるんだぞと言い聞かせられて育ちま した。学生時代は海外で過ごし全く別

の業界にいまし たが、祖父が他界したことやパンデミックを機に実家 の魚屋を継ぐことを決意。美

味しく料理してくださる 調理場の皆様、そしてその先にいる消費者の皆様に喜 んでもらえるよう

に、日々市場で魚と向きあっており ます。2021年に新会社を創業し、長年変わっていな かった業務

形態や流通のイノベーションに取り組んで います。また、海がなくてもおいしい栃木の魚「ヤシ オ

マス」「鮎」の認知度向上のための活動も行っています。 

日々大先輩方に囲まれて魚を学べる環境に感謝 すると同時に、「高齢化」「男性社会」の市場に、 

これまでなかった「女性」「若者」という新しい 視点からアプローチすることで今後の発展に寄与 し

ていきたいです。また、このプロジェクトの皆 様はもちろん、シェフや漁師さんたちなど各方面 の

方々と協力し、魚のおいしさ、日本の魚文化の すばらしさの発信にも取り組んでいきたいです。 日

本中、世界中にお魚好きがもっと増えればいい なと思います。 

 

海外のファッション業界より水産仲卸 男社会に飛び込んだ女性経営者  

苅込さんは、幼いころから市場に慣れ親しんできた。「毎朝連れてこられ、みんなにかわいがってもらっ

た。もちろん毎日魚を食べていた」。この春に大学に進む弟と 2 人きょうだい。2018 年に亡くなった祖

父の弘さんから「社長になるんだぞ」と言われて育った。 

だが、家業を継ぐとは思っていなかった。高校時代、経営学に興味を持った。約 1週間訪れたベトナム

で働く機会に恵まれない人たちの存在を知り、経営者になりたいと思ったからだ。台湾に留学して中国

語を学び、もっと世界を見てみたいとも考えた。大学在学中に欧州に留学し、ワインで有名なフランス・

ボルドーなどで伝統や文化を大切にしながら商品の価値をどう高めていくかというブランディングの

勉強をした。卒業後はフランスのファッション会社でマーケティングの仕事に携わるつもりでいた。 

 転機は新型コロナウイルスの流行だった。 
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    プログラム     

 

 

日 付 時 間 プログラム 例会場 

第 2047 回 

9 月 18 日(水) 
12：30～13：30 

招待卓話 

宮地アンガス様 

(株）ジャパンワールドリンク 

「インバウンドが重要な理由」 

ホテルニューイタヤ 

第 2048 回 

9 月 25 日(水) 
12：30～13：30 

招待卓話 

高橋邑伍様 (株)405firm 

「中小企業向け支援制度のご案内」 

ホテルニューイタヤ 

 

出席報告   佐々木 隆 委員 

 

     会員数   57 名   

出席数   31 名    

欠席数    26 名    

   

 

例会予定  

 

第 2046 回  9 月 11 日(水) 

新入会員卓話 

本田 浩会員 

(株)日本旅行 宇都宮支店長 


